
Pièces 5 Pièces

Superficie 130 m²

Référence 2273

Prix 790 000 €

St-Aygulf
Maison à vendre (83370)
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À  vendre  :  Maison  d'environ  132m²  avec  un  garage  de  24m²  sur  un  terrain  de

1200m². Répartie sur deux niveaux, chaque étage bénéficiant d'une vue sur la mer,

cette maison offre au rez-de-chaussée un espace de vie entièrement rénové avec

accès à une terrasse entourant la maison, une salle d'eau, des toilettes et un accès

direct au garage. À l'étage, vous trouverez deux chambres, une salle de bains, des

toilettes,  un  double  séjour  et  une  cuisine,  avec  la  possibilité  de  créer  deux

chambres supplémentaires ou une suite parentale exceptionnelle avec une terrasse

de 15m² offrant une vue sur la mer. ...

For  sale:  House  of  approximately  132sqm  with  a  garage  of  24sqm  on  land  of

1200sqm. Spread over two levels, each floor enjoying a view of the sea, this house

offers  on  the  ground  floor  a  completely  renovated  living  space  with  access  to  a

terrace surrounding the house,  a shower room, toilets  and a direct  access to the

garage.  Upstairs  you will  find two bedrooms,  a bathroom, a toilet,  a  double living

room and a kitchen, with the possibility of creating two additional bedrooms or an

exceptional  master  suite  with  a  15sqm  terrace  offering  a  view  of  the  sea.  The

spacious garden offers great ...
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